

Artikel vom 25.06.2021

Neues aus dem Gemeinderat

Breitbandausbau in der Gemeinde



Große Chance für Alling - kostenloser Glasfaserausbau: In der Gemeinderatssitzung am 22.06.2021 waren zwei Mitarbeiter der Deutschen Telekom AG zu Gast, um über die Möglichkeiten des Breitbandausbaus in Alling zu informieren.

Durch die Nutzung von Kupferkabeln können derzeit Geschwindigkeiten von 100 Mbit/s bis zu 250 MBit/s erreicht werden.

Durch eine Signalübertragung über ein Glasfaserkabel direkt bis zu den Hausanschlüssen könnten zukünftig Geschwindigkeiten von bis zu 1.000 MBit/s erreicht werden (Fiber to the home, FTTH). Dabei sind die Glasfaserkabel energiesparend, effizient und zuverlässig.

Von der Deutschen Telekom AG wurde unserer Gemeinde – **übrigens als einer der ersten Gemeinden bayernweit** - angeboten, die Glasfaserkabel kostenlos zu verlegen, **wenn sich 40% der Haushalte in Alling dazu entscheiden**, zukünftig einen Glasfaseranschluss nutzen zu wollen. Dabei sollen bereits vorhandene Leerrohre genutzt werden, soweit dies möglich ist. Der Endverbraucher bezahlt lediglich das vertraglich vereinbarte monatliche Nutzungsentgelt an die Deutsche Telekom AG, also - wie bisher auch - die Telefonrechnung.

In der Gemeinderatssitzung wurde nun beschlossen, einen Arbeitskreis zu bilden, um die

Kommunikation zwischen der Bevölkerung und der Deutschen Telekom AG besser koordinieren zu können.

Ländlicher Charme mit Highspeed Internet, das ist unser Alling!